

Weihnachtstrucker besuchen die St. Benedikt Schule

Die festliche Weihnachtszeit steht vor der Tür, und die Johanniter haben wieder einmal ihre alljährliche Weihnachtstrucker-Aktion gestartet, um hilfsbedürftigen Menschen in Südosteuropa unterstützen. Unter den engagierten Teilnehmern findet sich dieses Jahr auch die St. Benedikt Schule, die mit großer Begeisterung ihre Unterstützung für diese Initiative geleistet hat.

Die Schülerinnen und Schüler haben sich in den letzten Wochen intensiv auf die Aktion vorbereitet. Gemeinsam mit ihren Lehrern packten sie liebevoll Päckchen und füllten sie mit einer Vielzahl von hilfreichen und notwendigen Gütern. Von Lebensmitteln über Hygieneartikel bis hin zu Spielsachen – die Kinder zeigten wahre Solidarität und Mitmenschlichkeit.

Am Dienstag den 19.12. war es dann soweit: Ein Rettungswagen der Johanniter fuhr vor die St. Benedikt Schule, um die eifrig gepackten Geschenke abzuholen. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5/6 H und ihr Lehrer Herr Zimmek halfen beim Verladen der insgesamt 16 Pakete, die sich in den kommenden Wochen auf die Reise nach Südosteuropa begeben.

Die St. Benedikt Schule hat mit ihrer Teilnahme an dieser Aktion nicht nur materielle Hilfe, sondern auch einen wichtigen Beitrag zu einer solidarischen Gesellschaft geleistet.

